
Einwohnerfragestunde

Ortsrat Eiweiler, 24.05.2023

Vor Eintritt in die Tagesordnung ßndet eine Einwohnerfragestunde gemäß der Satzung über
die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat
Heusweiler statt. Hierbei haben anwesende Einwohnerinnen und Einwohner die
Möglichkeit, Fragen an den Ortsvorsteher und die Ortsratsmitglieder zu richten.

Im Zuge der Fragestunde stellte ein Bürgervertreter nachfolgende Fragen:

Bezüglich der Arbeiten durch die Deutsche Glasfaser hätte er gerne gewusst, mit
wieviel Tmpps in Eiweiler gearbeitet werde und ob noch mehr Trupps in eingesetzt
würden.

Hierzu erklärte Herr Schneider von der Verwaltung, dass zurzeit l Trupp genehmigt sei
und dass ab Sommer, Juli/August, ein zweiter Trupp seine Arbeit aufnehmen soll lt.
Aussage der Deutschen Glasfaser.

Flüchtlingseinquartiemng in der Großwaldhalle

Hierzu erklärte Herr Wachall, dass innerhalb der Gemeinde anderorts
Flüchtlingsquartiere hergestellt würden und somit vorerst kein Bedarf bzgl. der
Großwaldhalle bestehe.

Fußgängerüberweg in Großwaldstraße oberhalb der Jahnstraße

Herr Wachall teilt mit, dass dies unter TOP 2 der im öffentlichen Teil der Sitzung
besprochen werde.


